

- b. Hadits sebagai penjelasan terhadap Al Qur-an yang masih global.
- c. Hadits menetapkan hukum yang tidak ditetapkan dalam Al Qur-an.

3. Kewajiban berpegang teguh kepada hadits

Allah swt., mengakhiri Risalah samawi dengan Risalah Islam, kemudian diutuslah seorang Rasul yang bernama Muhammad saw. dan diturunkan Al Qur-an kepadanya sebagai mu'jizat yang besar dan diperintahkan agar menyampaikan kepada umatnya.

Pada masa Nabi saw para sahabat menerima/mengambil Al Qur-an langsung dari beliau, akan tetapi Al-Qur-an yang diturunkan kepada beliau melalui Malaikat Jibril dengan lafal yang mutawatir bersifat global, dan terperinci. Setiap yang datang dari Rasul saw. selain Al Qur-an sebagai penjelasan hukum syariat dan cara pengetrapannya yaitu yang disebut hadits Nabawy/as sunnah.

Perawi hadits adalah menjelaskan apa yang terkandung dalam Al Qur-an, sebab ada hukum-hukum yang tidak dilaksanakan tanpa mengetahui penjelasan lebih lanjut mengenai segala sesuatu yang menyangkut persyaratannya, rukun-rukunnya serta yang membatalkannya, para sahabat harus menghadap lagi kepada Nabi saw. untuk mendapat penjelasan yang lebih terperinci dan lebih jelas.

Setelah Nabi wafat orang muslim juga harus dapat melakukan seperti apa yang dilakukan oleh para sahabat hanya mereka (selain sahabat) tidak lagi berjumpa dengan Nabi saw, maka untuk itu harus mengembalikan semua persoalan yang bersangkutan-paut dengan

Sedangkan fungsi dan bentuk pelaksanaan pengembangan realisasi dari adanya pemeliharaan, adanya pembinaan, cara menghidupkan dan upaya pengembangan itu sendiri.

Dalam proses pengembangan suatu ilmu pengetahuan mana saja senantiasa memerlukan penelitian. Hal ini mutlak dibutuhkan untuk mengetahui faktor apa yang mempengaruhi timbulnya dan seberapa jauh usaha ke arah pengembangan itu telah dilakukan.

Gejala pengembangan ilmu pengetahuan banyak ditemui di perguruan tinggi sebagai pusat para cendekiawan sekaligus penyebar luas ilmu pengetahuan.

Sekolah-sekolah yang sudah maju nilai pendidikannya maka usaha pengembangan ini sering dilakukan terutama di laboratorium.

Di samping itu gejalanya timbul kesenjangan penerapan ilmu pengetahuan dan masyarakat mulai terasa, karena cepatnya ilmu pengetahuan yang satu pihak dan lambangnya penerimaan masyarakat atas hasil proses ilmu pengetahuan.

Dengan demikian sesuatu ilmu tersebut dapat berkembang baik menuju kesempurnaan maupun penyebar luasan maka harus adanya unsur memelihara, membina, menghidupkan serta meningkatkan dengan menggunakan landasan metode yang ilmiah.